

Les ministres des Affaires étrangères de la CARICOM rejettent le blocus de Cuba par les États-Unis



Georgetown, 15 juin (RHC)- La 6e réunion des ministres des Affaires étrangères de la Caricom, la Communauté des Caraïbes et Cuba a condamné l'application de mesures coercitives contre notre pays et elle a appelé à mettre fin immédiatement au blocus étasunien contre Cuba.

Les ministres des Affaires étrangères de la Caricom ont également critiqué le caractère extra-territorial et la traque financière contre Cuba dont la sévérité a augmenté. Ils ont dénoncé l'application de nouvelles mesures en vertu de l'article 3 de la Loi Helms-Burton, loi qui, ont-ils relevé, viole de façon flagrante le droit international et porte atteinte à la souveraineté et aux intérêts de pays tiers.

Dans leur déclaration commune, les ministres des Affaires étrangères ont réaffirmé leur conviction du fait que le développement économique et la stabilité dans la région caribéenne contribuent à la paix et à la sécurité internationales.

Ils ont mis l'accent sur le fait que la coopération entre les pays de la Caricom et Cuba dans des domaines comme la santé, la formation de ressources humaines, le bâtiment, le sport, la réduction et la mitigation des dangers de désastres, entre autres, contribue de façon efficace au développement et au bien-être des peuples.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193536-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-caricom-rejettent-le-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba